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10月≪職業奉仕月間・米山月間≫ 例会プログラム＝3クラブ合同訪問夜間例会(東北 RC) 

                                 於：花月会館 

（10月 23日 1009回例会の記録） 

開 会 宣 言 妹尾 副 SAA 

只今から、第 1009回職場 

訪問例会を開催します。 

会長、点鐘をお願いします。 

 

ビジター紹介  

（10月 23日） 

旭川 RC4名、旭川西 RC2名 

 

会 長 挨 拶 小柳 会長 

皆様おはようございます。本日は私どもの親クラ

ブ・旭川東 RC のパストガバナー・山本信男様、 

そしてこちらの社長の山本倫生様のご厚意により

工場見学をさせて頂けることに成りました。 

お忙しいところを本当にありがとうございます。     

感謝申し上げます。 

今日は皆で工場を見学させて 

頂きます。 取締役部長の 

古田和彦様、どうぞ宜しく 

お願い致します。 

 

ご 挨 拶 日本メディカルプロダクツ(株) 取締役 管理部 部長 古田和彦 様 

皆様、おはようございます。

今日は、当社の工場見学にお

越し頂き有難うございます。 

只今、社長が海外出張のため

旭川不在となっていますの

で、私が変わってご挨拶させ

て頂きます。 見学の前に、

このキットセンターでどの様なものを製造してい

るかを少しお話しさせて頂いた上で、見て頂いた

方が解りやすいのではと思いますので、よろしく

お願い致します。 お手元に見本として「脳外科

キット」のパンフレットをお渡ししましたが、そ

の先生の術式によって使う器具が異なりますが、 

使う使わないかは別として、そのセットの中には

脳外科手術に使う全てのものがオーダーメードで 

作らせて頂いており、脳外科の手術を完璧に行う 

ことが出来ます。 

キット製品は小ロット多品種という形にはなりま

すが、キットはわが社の機械化された工場で製造

して販売される主力商品で、日本全国の病院に入

っております。 

たまたま今晩「ドクターＸ」が放映されますが、

あの様な手術現場で利用されています。 

このセットは、使い終わったら感染症等の防止の

ためすべてが使い捨てになり、再利用はしない形

になっています。私共の主力は、覆布に不織布を

使いその中に入っているメスや注射器などは、 

それぞれのメーカーさんから調達して、先生方の

ご依頼に基いたものを入れる形になっています。

 この新工場は今年の 2月 1日からの操業開始で

まだフル生産は今後になりますが、前の豊岡工場 

に比べ約 1.4倍位の生産能力向上になっておりま 
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すので、新工場を稼働させて良かったと思っています。工場は全てオートメーションで、材料の部材関係

は自動倉庫の中に入っていて、コンピューター制御で出し入れ出来、仕事上の効率を上げています。  

東川キットセンターには女性の方々が主体で 101名、豊岡工場を含めると 400名弱の方々が製造関係に携

わってくれている状況です。 以上、概略の説明をさせて頂きました。 有難うございます。 

 

工  場  見  学 酒瀬川工場長から、フルオートメイションの製造工程の説明を受け、会員の活発な質問

にも丁寧に解りやすく回答を頂きながら、長時間をかけて見学させて頂きました。有難うございました。 

 

御 礼 の 挨 拶 妹尾 副 SAA 

今日見学させて頂きました日本メディカル様は、全国で同業者が 10社程もある中で、

「旭川発信の企業で日本の No.2」であり、 

‟ 世界を幸せにするために貢献している " 

輝かしい将来を約束された企業体であると思

います。 この感動を、今後それぞれの企業

経営に活かして頑張りたいと思います。 

本当に有難うございました。 

 

ニコニコＢＯＸ 竹村陽一 親睦活動委員   

佐々木靖文会員 今朝、帯広から朝帰り！ ツムラの機械、昨日完成。 

        すがすがしい朝！モーニング例会！ 

※10月 23日現在累計 164,190円 

メイクアップ 10月 22日 武田昭宏会員・小野寺康充会員（旭川北 RC） 

 

出 席 報 告 小野寺 例会運営委員 

 

 

 

 
 

 

前回イニシエーション･スピーチの未掲載分 笹川和廣会員  

≪わが社の経営理念とクリーン農業戦略≫ 

私は、昭和 40 年（1965 年）に、

トラクターの輸入販売会社に

入社し社会人のスタートを切

り、13 年ほど勤めましたが、

その頃、全国の市町村役場に

「土づくり」の横断幕が掲げら

れはじめていました。  

戦後の営農指導に基づく化学肥料の使い過ぎと

農薬の追い打ちで、土壌の微生物バランスが崩れて

「土への弊害」が出始めていました。 そのころ、

土壌改良材の「ゼオライト」を扱う会社に転職、 

13 年後に独立開業して現在に至りましたが、わが社

の「経営理念」を実践して、農家の皆さんの一助と

なる事で、間接的ですが、消費者に「安心安全なフ

ードを提供」すべく、今後も邁進したいと考えます。 

今日は、農作物の健全生育の根源となる「土」と同

じ立場の「マイナスイオンを有するゼオライト」に

ついて、説明をさせて頂きます。 ―内容は省略― 

                 ≪わが社の経営理念≫ 

わが社は、生命体の根源となる「食」の生産のために、日々努力を傾注する農業人が、 

その手段の母体となる大地（農地）を、次の世代に自信を持って引き継ぐための「クリーン農業」に、 

鋭意貢献することを経営の基本理念とする。 

 

第 1009回(10月 23日)例会  10月 9日は休会のため 

 総   員  26名    修正出席はございません 

出   席  14名     

 出 席 率 53.85％     

 

 

 

 

 

 

 



国際ロータリー第 2500 地区 旭川ロータリークラブ 

クラブ創立 80 周年記念 式典・祝賀会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

≪と き：2014 年 10 月 26 日（日） ところ：旭川グランドホテル≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 

祝辞：2500 地区 奥 修正ガバナー 
 

記念祝賀会開始前の 爽やかなモーニング RC の皆さま！！ 

 

各種 寄贈並びに表彰 

記念式典：山内和夫大会長の挨拶（右）と旭川 RC 尾田利雄会長 


